

# Demokratie von der Wurzel her denken



Ein radikaldemokratischer Blick auf ein scheinbar einfaches Thema. Die Demokratie ist in der Krise. Gleichzeitig strömen viele Menschen auf die Straßen und rufen nach »echter Demokratie«. Ein Widerspruch? Oder eine Unklarheit über einen vermeintlich einfachen Begriff? Lasse Klopstein, ehemaliges Bundesvorstandsmitglied des radikaldemokratischen Jugendverbandes JungdemokratInnen/Junge Linke wird einen geschichtlichen Einblick in die Versuche der Menschen geben, ihre eigenen Wahrheiten gegen religiöse Dogmen durchzusetzen, die Gefahren aufzeigen und einen Einblick in die Lehren geben, die daraus gezogen wurden. Anschließend wollen wir diskutieren, welche Schlüsse daraus, für die Gegenwart gezogen werden können.

**Donnerstag · 5. April 2018 · 19:00 Uhr**

**im Grünen Treff · Paffrather Str. 84  
51465 Bergisch Gladbach  
Eintritt frei**

